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Protokoll 05/2022 
der KiJuB-Sitzung am 22.09.2022 im Kleinen Saal, BBH 

Beginn der der Sitzung: 19:33 Uhr 

Anwesend: 
Jonathan Bergknecht 
Alicia Gärtner 
Daniel Goetz 
Laura Hilbig 
Samantha Jeske 
Jule Niehus 
Celine Nowottka 
Luna Petzold 
Jannik Svenson 
 
Julia Jastrembski (Geschäftsführung, Protokoll) 
 
Gäste: 
Renate König (Seniorenbeirat) 
Felix Gläveke 
Rebecca Hartl 
Béla Randschau 
  
Tagesordnung 
1 Eröffnung der Sitzung und Einwohnerfragen 
2 Genehmigung der Tagesordnung 

3 Genehmigung des Protokolls Nr. 04/2022 
4 Berichte 

5 Ergebnisse der Klausurtagung 
6 Projekte und Arbeitsgruppen 

7 Termine 
8 Wichtiges 
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1 Eröffnung der Sitzung und Einwohnerfragen 
 
Die KiJuB Vorsitzende Jule Niehus eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Mitglieder des 
Kinder- und Jugendbeirats und alle Gäste.  
Es gibt keine Einwohnerfragen. 
 
2 Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die vorliegende Tagesordnung wird genehmigt. Es gibt keine Änderungen. 
 
3 Genehmigung des Protokolls Nr. 04/2022  
 
Es gibt keine Einwände zum Protokoll, es wird einstimmig genehmigt. 
 
4 Berichte 
Ausschüsse 
StVV 
Matthias Stern ist als neuer Bürgervorsteher gewählt worden.  

BKSA 
Der ATSV hat die Umwidmung des Bereichs Beimoor-Süd im Flächennutzungsplan kritisiert. 
Ihrer Ansicht nach ist damit das Projekt Sportpark Beimoor-Süd begraben worden. 
Jule hat angesprochen, dass wir bzw. die Schülerinnen und Schüler beteiligt werden wollen 
bei der Planung zum Neubau der Heimgarten. 
Der Schulentwicklungsplan soll bis Ende des Jahres vorliegen. Des Weiteren wurde der 
Sportentwicklungsplan vorgestellt. Es sind 76 Maßnahmen geplant.  
Bau- und Planungsausschuss  
Nach Lockerung der städtischen Richtlinien können Fahrradhändler sich nicht mehr nur im 
Innerstädtischen Bereich niederlassen, sondern auch im restlichen städtischen Gebiet. 
Ein Anwohner merkte an. dass im Bereich des Bahnhofsgebiets nur wenige Spielplätze 
vorhanden sind.  

Sozialausschuss 
Der Antrag der Stormarnschule auf Aufstockung der Schulsozialarbeit wurde positiv 
beschlossen. 
Außerdem berichtete der KiJuB über das Projekt „Jugend macht Stadt“ (JmS).  

Umweltausschuss 
Auch hier wurde der Sportentwicklungsplan vorgestellt.  

Hauptausschuss 
Es wurde über den Verbleib des Badlantic diskutiert. Möglicherweise wird nun geprüft, ob 
statt einem Neubau das Badlantic saniert und noch einige Jahre bestehen bleibt.  
Die Idee von Wlan in den Sitzungsräumen für alle Sitzungsteilnehmer wurde erneut 
diskutiert, da bis jetzt nur Stadtverordnete Zugang zum entsprechenden Wlan haben.  
BBH-Sanierung 
Es gab ein weiteres Treffen zur Sanierung des Bruno-Bröker-Hauses. Mit einem Umzug in 
die Übergangsbleibe ist in diesem Jahr allerdings nicht mehr zu rechnen. Am 26.10 findet ein 
Beteiligungsverfahren, welches von Julia und Maike organisiert wird, statt. Auch der KiJuB 
ist eingeladen.  



22.09.22 Protokoll Kinder- und Jugendbeirat 3/5 

Stormarntour 
Die Stormarner Kinder und Jugendbeiräte sind zu einer Stormarntour eingeladen, bei der zu 
Anfang verschiedene Standorte in Stormarn angefahren und von den entsprechenden Beiräten 
vorgestellt werden. Anschließend wird am BBH gegrillt und es besteht die Möglichkeit sich 
untereinander auszutauschen. 
Es kommen: Sammy, Jule, Laura, Jannik (vielleicht) 
 

Bürgerentscheid 
Der Bürgerentscheid ist leider nicht in unserem Interesse ausgefallen (51,6% (Ja)- 48,4% 
(Nein)). Parkplätze, die im Innenstadtbereich abgebaut werden, müssen folglich in mindestens 
gleicher Zahl hergestellt werden. Der KiJuB befürchtet, dass nun der Parkplatz auf dem 
Stormarnplatz endgültig bestehen bleibt.  
 

KJR-Vollversammlung 
Jule und Celine waren bei der KJR-Vollversammlung. 
Es gab keine großen Veränderungen im Vorstand.  
 

Klausurtagung 
Die KiJuB Klausurtagung in Bad Malente war großartig und hatte einen positiven Mehrwert. 
Es sind drei Anträge, basierend auf den Ideen von „Jugend macht Stadt“ entstanden.  
 

LegoBauAktion  
Mit etwa 20 Teilnehmern wird die LegoBauAktion im Rahmen der Stormarner Kindertage als 
Erfolg gewertet und soll auch im nächsten Jahr wiederholt werden. 
 
 
5 Ergebnisse der Klausurtagung 
 
Die Ergebnisse aus JmS wurden geprüft und durchgeschaut. Einige Themen wurden wegen 
einem ähnlichen Ansatz kombiniert. Entstanden sind daraus drei Anträge, die diskutiert 
werden.  
 
Antrag „Grüne Energie für Schulen“ 

- Änderung in der Begründung: neu „aufgrund des Bedarfes“ 
- Mit einer Gegenstimme angenommen 

 
Antrag „Digitalisierung für Schulen verwirklichen“ 

- Einstimmig angenommen 
 

Antrag „Aufwertung der Innenstadt durch moderne Hochbeete“ 
- Soll lieber im Umweltausschuss gestellt werden  
- Mittel werden noch nachgetragen, auf Empfehlung der Verwaltung  
- Mit einer Nein Stimme angenommen 

 
 

Generell sollen Formen wie z.B. „Schülerinnen und Schüler“ genutzt werden. 
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6 Projekte und Arbeitsgruppen  
 
Projekt Wer 
Stormarnplatz Jannik, Laura 
JGH Daniel, Jule, Celine, Sammy 
Plätze für Jugendliche Alicia, Jule 
JmS Alicia, Jule, Celine 

 
AG Wer 
Öffentliches Jule, Celine, Sammy 
Webseite Jannik, Daniel, Celine, Steffen 
Jr. KiJuB Daniel, Jule, Celine, Laura 

 
 
JmS 
In der Arbeitsgruppe wird reflektiert und dann geschaut wie weiter vorgegangen wird. 
Jonathan und Laura schreiben einen kurzen Bericht von der Klausurtagung für die Homepage. 
 
7 Termine 
Die Terminliste wird besprochen. 
 
24.09. Stormarntour der KJBs 
 
27.09. jr.KiJuB 
 
04.10. Beteiligungswerkstatt Lilienweg 
 Es kommen Sammy, Laura, Daniel, Jule (Auf- und Abbau)  
 
05.10. SV-Power Seminar 
 
17.10. – 23.10. JuLeiCa 
 
25.10. Fachberater/Vorstand  
 
25.10. jr.KiJuB 
 
26.10. Beteiligungsworkshop BBH 
 
27.10. KiJuB  
 
8 Wichtiges  
 
Burkhart Bertram hat sich via Mail beim KiJuB gemeldet. Es soll einen Termin gemeinsam 
mit der CDU geben, bei dem die Partei zuhören möchte, was die Jugend zu sagen hat. Sie lädt 
alle Jugendliche im BBH ein.  
 
Es wird erinnert, dass jeden Donnerstag KiJuB Tag ist und die Mitglieder des KiJuB herzlich 
eingeladen sind ins Büro zu kommen. 
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Béla Randschau empfiehlt weiter an dem Thema Mehrgenerationenpark auf dem 
Stormarnplatz dranzubleiben.  
 
Sitzungsende:  21:10 Uhr 


